6月から磐井川堤防の嵩上げ工事のため一関市中里照井地区の堤防上の道路を通行止めにしてお りましたが、工事が完成し10月7日から通行できるようになりました。これまで堤防が一部低 かったため、不安を感じながら暮らしていた方もいらっしゃると思いますが、今回の嵩上げにより、 過去の洪水(カスリン台風やアイオン台風)と同規模の洪水が発生しても、川からの水が溢れるこ とはなくなり、安全になりました。工事期間中のご協力ありがとうございました。







10月28日(月)、岩手県内の事務所に在職する若手職員による現場研修が て行われました。

当日は岩手河川国道事務所のほか、北上川ダム統合管理事務所や胆沢ダム工事事務所の職員5名 が参加し、栗駒山砂防事業と一関遊水地事業について現地にて説明を受けました。

是非今回の研修を今後の業務に活かしていただければと思います。



砂防現場にて事業の説明



遊水地事業ついて説明(初期越流堤にて)

◆◆編集後記◆◆ 寒くなってきました。我が家では10月の中頃からヒーターが活躍しています。ヒーター から給油のお知らせメロディーが流れると、そろそろ冬だな~と感じる今日この頃です。(AB)